
1 
 

臺北市大安區建安國民小學 107 學年度學生家長會 

第三次會員代表大會暨第二次委員會  會議紀錄 

 

一、 開會時間：108 年 4 月 10 日(三)下午六時三十分 

二、 開會地點：本校 2樓視聽教室 

三、 主    席：劉會長 世月  女士 

四、 紀    錄：許秘書 恩瑛  小姐 

五、 出席人數：應到 71 人/到：51 (含託書) 人 ，出席人數已達規定之 1/3 以上， 

           主席宣佈開會。 

六、主席致詞： 

1. 今天召開大會有 2議案需要決議，一個是配合教育局定期修訂章程及各項辦法部份文

字內容，另一個議案則是校長遴選議案；本次會議主要決議為楊校長 智堅任職四年

遴選連任，需要在大會內進行無記名投票，確認各位會員們對於楊校長的連任是否

支持，浮動委員再依照本次會議記錄在教育局通知投票時行使職權。 

2. 法源依據為國民教育法第 9條：「國小及國中之校長認期一任為四年，校長在同一學校

得連任一次..等」及臺北市國民中小學校長遴選自治條例辦理。    

 

七、決議議案： 

（一） 議案一、家長會內各項章程及辦法部份修訂，提請核議案。 

    說  明：配合教育局審理，本次修訂章程、選舉罷免辦法、財務處理辦法及志 

      工組織運作辦法部份文字，提請核議。 

    決  議：經會長說明後全體無異議通過。 

 

（二） 議案二、楊校長 智堅任職四年遴選連任，提請無記名投票是否支持案。 

   說  明： 

1. 楊校長 智堅任職四年遴選連任，需於大會內進行無記名投票，確認

各位會員們對於楊校長的連任是否支持，浮動委員再依照本次會議

記錄於教育局通知投票時行使職權。 
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2. 投票開始：應到人數：71 位；投票人數：51 位。 

 

監票：劉世月會長 

記票：黃沁禮副會長 

唱票：高嘉蔚副會長 

整票：黃靜琳小姐 

 

決議：開票結果，超過半數以上通過支持校長連任。 

 

八、臨時動議： 

 綿羊班家代提問: 

  對於台北市教育局去年已經在推動公立雙語實驗小學，不知本校是否有計畫積

極參與雙語入校？ 

 校長回覆: 

1. 教育局每年都對建安國小五年級實行檢定包括國/英/數等，建安的小孩評

比都高過台北市及大安區的平均，所以代表建安的教育方針及能力都算好。 

2. 現在教育局推動雙語實驗國小都是針對濱臨萎縮邊陲地帶的小學開始，提

供辦理特色的機會，不至於讓那些小學消失。 

3. 就目前雙語也不是全雙語僅為部分雙語，若家長們有興趣我會提供更多資

料讓家長們更清楚 

4. 校長承諾本校英語教室會多四間，目前英語教室為二間會再增加四間共六

間，也會增加情境教室教學這些都在規劃中。 

 

 304 家代發言： 

對於綿羊班家代提的問題前提是要楊校長連任成功對吧！我的小孩一年級時都

是太太帶到學校，太太回來告訴我校長都會在校門口迎接孩子們，這舉動讓我

覺得金甘心，現在我的小孩進了樂團，我們隨時都會四處征戰而校長全程都有

陪同，在來是 AB 團訓練教室在校長室旁邊，我常在那等孩子時看見孩子只要看

到校長都會親密地喊校長且能聊上兩句，這互動景象讓我感到校長的親和力及

給孩子的溫暖，讓我感覺校長真的把這裡的孩子當作是自己的，這種感覺就讓

我很肯定這位校長，我坦白說並不知道校長有四年連任要選舉的問題但我希望

我的孩子幾年都能在楊校長帶領之下成長，如果校長有連任意願那我們家代們

是否就應該要有高度的支持票數也讓校長感受到我們全力支持的溫暖。 
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 會長代其他家代提問： 

校方對於行政體系的老師職務轉成教學老師等事，有疑問可以請校長說明嗎？ 

校長回覆： 

1. 小學教師與大學教授不同，大學教授有升等機會小學教師就沒有這樣的空

間，一輩子就只能當老師，其實行政職務是很辛苦的，最近我們也跟教師

會在討論讓級任老師更專業化並且進行不同跑道的轉換。 

2. 今日因為時間有限，如果家長們有任何問題都能跟老師充分溝通，但如果

有需要我協調的地方就隨時讓我知道。 

 

九、主席宣布：散會 


